

Das solltet ihr über mich wissen:

Ich bin seit drei Jahren Mitglied in unserer Schülerversammlung und habe dementsprechend schon viele Erfahrungen im Bereich Organisation und Kommunikation. Ich war im letzten Jahr außerdem Teil des Kreisschüler:innenrats und habe jetzt sehr viel Lust Teil des KJBs zu sein!

Ich würde gerne im KJB mitarbeiten,

weil ich mich mehr in der Stadt engagieren möchte und da vor allem die Interessen von Kindern und Jugendlichen vertreten will. Ich würde mich gerne für die Gesundheit und mehr Politikinteresse der Kinder und Jugendlichen einsetzen, natürlich ein paar coole Events für euch organisieren und eure Meinung in z.B. der Ratsversammlung vertreten.

Mein Slogan ist:

„Unsere Jugend, unsere Stadt, unsere Verantwortung!“

**Emma Schornstein**

15 Jahre aus Stadtmitte
Klaus-Groth-Schule